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Il giorno 18.11.2022, alle h 20,45 su convocazione del Presidente del 

Consiglio di Quartiere, si è svolto il Consiglio di Quartiere per la 

trattazione del seguente Ordine del giorno: 

1) Approvazione del verbale della seduta del 21/10/22; 

2) Programmazione ed organizzazione eventi nel periodo pre-natalizio; 

3) Presentazione e discussione delle istanze e richieste pervenute dai 

cittadini, o presentate dai componenti del Consiglio e aggiornamento 

sulle risposte pervenute dagli Uffici Comunali sulle richieste già 

presentate; 

4) Aggiornamento da parte della consigliera Rienzi sull’installazione 

della casetta del libro in viale Venezia; 

5) Varie ed eventuali. 

 

Presiede l'incontro il presidente Fausto Cavalli, redige il verbale il 

consigliere Raffaele Mascis. 

Sono presenti oltre che il Presidente, i consiglieri Cola, Rienzi, 

Mascis, Marsicovetere, Di Filippo. Mentre risultano assenti i consiglieri 

Musicco, Florioli e Pasquali Coluzzi. 

Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell'art. 17 comma 3 

del Regolamento, si procede con l'esame dei punti all'Ordine del Giorno. 

 

1 – Il Verbale della seduta del 21.10.2022 viene approvato all'unanimità. 

2 – Il Presidente tralascia momentaneamente l’argomento numero 2 all’O.de 

G.no in quanto in via di definizione da parte di associazioni e cittadini 

delle modalità organizzative concrete e altresì comunica ai consiglieri 

che gli uffici comunali competenti hanno inviato una lettera con la quale 

fanno sapere che entro lunedì 21 novembre inizieranno i lavori di 

sostituzione delle piante ammalorate in viale Piave con le nuove essenze 

previste ;lavori che presumibilmente si protrarranno fino alla finne del 

corrente anno. 

3 - Si passa al punto dell’Odg con le varie comunicazioni e richieste da 

parte degli Uffici Comunali, alle quali vanno ad aggiungersi le 

segnalazioni della consigliera Cola per i posizionamento di un paio di 

cestini in plastica che necessitano in Via Benedetto Marcello (dove 

peraltro erano già presenti e che in seguito alla loro rottura non sono 

più stati sostituiti) e del consigliere Mascis che ad analoga richiesta 

dei residenti ma anche dei frequentatori che si avviano lungo la via 

Santelle per raggiungere i sentieri verso la cima della Maddalena (spesso 

in compagnia dei propri cani)occorrerebbe che fossero installati n.2 

cestini in plastica ,uno all’inizio delle scale  che sono sulla via 
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Sanson e proseguono per la via Santelle e l’altro sulla via Santelle 

all’incirca alla confluenza con la Via Sanson(prima dell’ultimo tratto di 

scale) per evitare o quantomeno ridurre l’eliminazione di rifiuti animali 

e non solo lungo la strada. Il consigliere Mascis segnala ancora una 

volta che il tombino stradale su Via Sanson è stato chiuso dopo l’ultima 

asfaltatura; il tombino che si trova alla base dell’ultimo tratto di Via 

Ronchi S. Francesco di Paola andrebbe al più presto ripristinato in 

quanto raccoglie le acque di scarico anche delle vasche di laminazione. 

Il consiglio prende atto e approva. 

4 - La consigliera Rienzi mostra una foto della casetta dei libri che 

stata posizionata sotto la pensilina della fermata degli autobus urbani 

completata da un supporto metallico che apparendo come sistemazione  

piuttosto precaria(buco sul tetto della pensilina)ed estremamente 

discutibile dal punto di vista estetico si suggerisce di richiedere la 

sistemazione a Brescia Mobilità della pensilina e poi si ritiene di dover 

richiudere il supporto con dei pannelli verniciati di colore nero opaco 

che darebbe maggior risalto alla casetta (di colore rosso).Tutti gli 

interventi sono da farsi al più presto E verranno seguiti dalla 

consigliera Rienzi. Il Consiglio prende atto e approva quanto fino ad ora 

è stato realizzato. 

5 - il consigliere Mascis METTE a conoscenza della paventata chiusura di 

una parte della strada privata Del “Muratello” in Maddalena, strada di 

proprietà della società Funivie Monte Maddalena(per difficoltà di ordine 

economico e gestionale) e che tra Comune di Brescia e comune di Nave con 

la proprietà non si è raggiunta una qualsivoglia intesa ad evitare la 

chiusura della strada. Dopo aver valutato che il tratto di strada non è 

di competenza territoriale del CdQ Porta Venezia, ma che comunque 

coinvolge numerosi cittadini Bresciani, il Presidente si farà interprete 

presso l’Amm.ne Comunale di Brescia per trovare una soluzione che eviti 

la chiusura del tratto stradale.  

Il presidente Cavalli rende edotto il Consiglio del recente incontro con 

l’Ass.Cominelli, circa gli interventi di tutela idrogeologica previsti 

nella zona di via Ronchi San Francesco di Paola e via Sera. Saranno 

realizzate opere di regimentazione delle acque entro la primavera 

prossima, a monte di quelle già in essere da alcuni decenni. Il 

Presidente e il Consigliere Mascis nell’incontro hanno sottolineato la 

necessità della pulizia e costante manutenzione delle vasche di 

laminazione per il contenimento di eventuali onde di piena in caso di 

forti piogge.  

A causa della presenza di asfalto sconnesso, sono richieste dai 

Consiglieri Mascis e Cola le seguenti asfaltature: Via Santelle, Via 

Sanson, Via Romagnosi, Via Bonatelli, Via Sant’Angela Merici (lato Sud 

della Ferrovia) e marciapiede in via Bazzini lato sinistro di fronte al 

numero civico 14. 

La Consigliera Cola richiede l’installazione di tre cestini per rifiuti 

in Via Benedetto Marcello, e il consigliere Mascis due cestini in via 

Santelle all’incrocio di via Sanson. 
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Non essendovi altri argomenti da approvare, né chiedendo alcuno la 

parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle h 22,25 del 

18.11.2022. 

Letto, confermato e sottoscritto 

 

 

   Il Presidente              Il Consigliere che redige il verbale  

   Fausto Cavalli           Raffele Mascis 


